

ADAC erhält 1.000. EC135 von Eurocopter Deutschland

Donauwörth



ADAC Präsident Peter Meyer übernahm im Rahmen eines Festaktes in Donauwörth die 1.000 EC135 von Dr. Lutz Bertling, CEO & Präsident der Eurocopter Gruppe für die ADAC Luftrettung. Sie stockt mit der Jubiläumsmaschine ihre Luftrettungsflotte auf 51 Maschinen auf und verfügt damit, zusammen mit den Modellen BK117 und EC 145, über eine der größten Rettungshubschrauberflotten in Deutschland. Diese absolvierte bis heute etwa 550 000 Flugstunden.

Zur feierlichen Übergabe folgten auch hochrangige Politikvertreter der Einladung wie der Bayerischen Ministerpräsidenten Horst Seehofer sowie Peter Hintze, Parlamentarischer Staatssekretär beim Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie.

„Mit der EC135 wurde die Luftrettung hierzulande sauberer, leiser und wirtschaftlicher. Deshalb sind auch wir von seinen technischen Eigenschaften begeistert. Sie ist einer der Garanten dafür, dass die von uns mitbegründete Luftrettung in Deutschland weltweit führend und erfolgreich ist“, unterstrich ADAC Präsident Peter Meyer die Bedeutung dieses Hubschraubermusters.

Bereits mehr als 40 Jahre Zusammenarbeit verbinden ADAC und Eurocopter: War es vor über 40 Jahren die BO105, mit der alles begann, folgte 1984 die BK117 und 1996 die EC135 sowie die etwas größere EC145. Mit der EC135 hat sich die ADAC Luftrettung 1996 als einer der ersten Kunden für den Hubschraubertyp entschieden, der in der

Folgezeit zum internationalen Marktführer im Bereich leichter, zweimotoriger Helikopter avancierte. Für die ADAC Luftrettung, die derzeit 32 EC135 in ihrer Flotte betreibt, bewährte sie sich seit Indienststellung in über 95.000 Flugstunden. Die EC135 steht für Modernität und Innovation: Sie wird von zwei Turbinentriebwerken angetrieben, die sie auf bis zu 254 Stundenkilometer beschleunigen und ihr eine Reichweite von durchschnittlich 635 Kilometern verleihen.

Die „fliegenden gelben Engel“ des ADAC verfügen heute über 34 Hubschrauber-Stationen in ganz Deutschland, vier davon mit grenzüberschreitender Aktivität. Mit jährlich über 40.000 versorgten Patienten bei insgesamt 43.000 Einsätzen ist die ADAC Luftrettung damit eine der größten Luftrettungsorganisationen Europas. Für die schnelle Rettung von Patienten aus unzugänglichem Gelände wie beispielsweise aus den Bergen sind Rettungshubschrauber heute nicht mehr wegzudenken.

Quelle: Eurocopter Deutschland